

2020年6月30日

HSBC、日本ボート協会とパートナーシップ契約を締結

日本における HSBC は本日、公益社団法人日本ボート協会とパートナーシップ契約を締結し、来年開催予定の東京での競技大会に向けて、パラローイング日本代表チームを支援することを発表しました。

資金面での支援に加えて、HSBC の従業員もボランティアとして今後開催予定のパラローイング普及のための乗艇会を支援します。

HSBC グループ在日代表 兼 CEO を務めるエドワード・ウィークスはこのパートナーシップについて、以下のように述べています。

「障がいにはさまざまな種類があり、外見からでは分かりにくい場合もあります。世界保健機関（WHO）によると、世界人口の 15% に当たる 10 億人以上の人々が何らかの形の障がいと共に生活しています。日本ボート協会およびパラローイングを日本で支援するという私たちのコミットメントは、より幅広いダイバーシティ&インクルージョン（多様性と包括性）への取り組みの一環であり、特に外見から分かるかどうかにかかわらず、身体・精神に障がいのある人々が直面する課題についての認識と理解を深めるために私たちは尽力します」

ダイバーシティ（多様性）は HSBC の根幹をなすものです。HSBC は、欧州・アジア間の貿易の資金調達を目的として 1865 年に設立され、多様な人々と文化を結び付けてきました。

HSBC は、世界各地の市場で事業を展開する企業として、多様性がお客様、私たちの事業、そして従業員に恩恵をもたらすと確信しています。HSBC は、事業を展開している地域の社会を反映し、さまざまなお客様のニーズに応えることができるよう、従業員同士のつながりの強い企業でありたいと考えています。さまざまなアイデアや視点は、私たちが革新的に、リスクを管理し、持続可能な方法で事業を成長させるために役立ちます。

1920 年に設立された日本ボート協会は、日本全国のボート競技団体そして競技を統括しています。

[次頁に続く](#)



写真：2019年世界ボート選手権に出漕したパラローイング日本代表チーム

注記：

HSBC グループ

HSBC グループの持株会社である HSBC ホールディングス plc は英国・ロンドンに本部を置いています。HSBC グループは、ヨーロッパ、アジア・太平洋、南北アメリカ、中東、北アフリカにまたがる 64 の国と地域でお客様にサービスを提供し、2 兆 9,180 億米ドル（2020 年 3 月末現在）の総資産を持つ、世界有数の金融グループです。

以上